
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 13.07.2023. 

 

9.4 Anfragen und Anregungen 
 

Stadtverordneter Roland Höser fragt, warum das Gelände der Wassertretanlage im Stadtteil Rod am 
Berg an einen zweiten Hundeverein in der Stadt gegeben wurde. Dieses Gelände könne man 
wunderbar wieder als Platz nutzbar machen für Bürgerinnen und Bürger aus Neu-Anspach, denn 
davon gebe es zu wenige in der Stadt. Er fragt nach dem Status bzw. wie lange der Pachtvertrag 
noch laufe. Eventuell finde man einige Bürger, die mehr Pacht für das Gelände bezahlen. 

 
 




